



ほんきであれ

多古町立多古第一小学校

2023年6月29日第8号名上健一

—夢をもち、自ら学び自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

楽しかった 修学旅行 6年生

6月13日(火)～14日(水)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。本校では、4年ぶりの鎌倉箱根方面の修学旅行でした。

今年の修学旅行のスローガンは「仲よく、協力して、規則を守り、思い出に残る楽しい修学旅行にしよう」です。天候が危ぶまれましたが、活動時間には雨も降らず、予定していた全ての活動を行うことができました。

1日目は、源頼朝が成立させた鎌倉幕府のあった街並みを肌で感じ取る鎌倉市内の散策でした。子供たちは活動班で予め調べ、計画していたコースを、銭洗弁天と鶴岡八幡宮の2つのチェックポイントを通過しながら散策しました。かなり気温も高くなりましたが、班員で協力して目標地点を探しながらの活動ができました。

2日目は、朝、パワースポットとして有名な箱根神社を訪れ、2日目の活動の安全を願いました。その後は、一番新しい海賊船に乗り、ロープウェイで大涌谷へ向かいその雄大な自然美を目の当たりにすることができました。昼食後は、彫刻の森美術館での活動でした。特にピカソ館では、その抽象的な絵や彫像に子供たちなりのシンパシーを感じていたようです。

この2日間は子供たちにとって思い出に残る旅行になったことと思います。

彫刻の森美術館にて



※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。



6年生 租税教室 税金の大切さを学習しました



6月6日(火)、6年生が租税教室で、税金の大切さを学びました。佐原法人会から講師をお招きして、税金がなかったら、世の中は今とどのように違ってくるのかをDVDの映像を鑑賞して学びました。その後、税金の使われ方や、税金が公共施設の建設や活用、社会福祉、学校など私たちの生活に密接に関係していることを学びました。さらに、法人会の方が持参した1億円のレプリカも持たせてもらうなど貴重な体験をさせていただきました。

いじめゼロ宣言集会 多古第一小からいじめをなくそう！

6月19日(月)、児童会主催のいじめゼロ宣言集会を開きました。いじめは少なくするのではなく、ゼロにしないと意味はありません。集会では、千葉県のいじめゼロ宣言の4つの勇気(「はなす勇気」「やめる勇気」「とめる勇気」「みとめる勇気」)について、児童会役員が寸劇で紹介しました。さらに、後日いじめをなくすための一人一人の目標は、児童玄関に掲示しました。毎朝このスローガンと自分の目標を目にすることで、多古第一小学校からいじめを追放できることを願っています。



<7月の主な行事予定>

- | | |
|--------------------------------------|--|
| 3日(月) クラブ | 13日(木) 3Dスコリオ検査5年 |
| 6日(木) 多古一小プール清掃 | 14日(金) 情報モラル学習会(高学年・保護者)
スクールカウンセラー来校 |
| 7日(金) 特別日課5時限
3年校外学習
不審者対応避難訓練 | 16日(日) スナッグゴルフ全国大会 |
| 10日(月) クラブ活動 | 18日(火) 地区児童会 |
| 11日(火) 3年校外学習 | 20日(木) 特別日課3時限・給食なし
夏休み前全校集会 |
| | 21日(金) 夏季休業(～8月29日) |

※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。

